

河北新報普及センターと尙絅学院大がつくる名取のメディア

八十九通 信

2019年 2月



ハナモモちゃん

【発行】 河北新報普及センター
【協力】 尚絅学院大 河北仙販
【エリア】 名取市内
【部数】 11,600部
【電話】 022(266)2991

公民館で何を学ぶか

文化会館に市民ら集う

市民の悩みや要望に沿った運営を行うため、公民館職員と市民同士が意見を交わす「公民館を考えるつどい」2019年名取市公民館で何を学ぶか」（名取市教육委員会主催）が17日に名取市文化会館で開催されま

つどいでは最初に、市内の各公民館で行われて来た「地域力向上講座」を経て、それぞれの地域を盛り上げるべく立ち上がった住民団体のメンバーの方々が、興活動から学び取つた」と発表しました。

促進といった、昨今の社会問題への対処に向けた動きが紹介され、多くの参加者が共感を得ていました。

最後の対話の時間では、参加者がいくつかの班ごとにまとまり、公民館の利用で気になつてることや困つてることを提示し、話し合いが行われました。参加者からは「閑上に新しい公民館が出来ることで行事運営はどう変わるか」「休日使用分の灯油を用意するといった気配りをして欲しい」といった多くの質問や意見が出されました。

ついでいを終えて、参加者の鈴木尚子さん（40代）は「公民館が世代問わず人と人の繋がりを育める場所になつて欲しい」と思いを述べました。

は、第 1 回。同の近頃、片共域当 1 の 1 し は

川崎町こ
ベーパー片浜屋・
コラボ弁
アリが丘にあるスープ
茶屋と尚絅学院大が、地
域開発しているコラボ弁
その第4弾の試食会が
18日、スープ片浜屋
ソードコートで行われま
る。

向綱学院大
んにやく
本当に登場
メインの食材として取り入れられました。第2弾は「仙沼のさば」を使った「彩健美」。第3弾は山形県川西町の紅大豆が入った「彩菜の里」が発売されました。今回のメイン食材は川崎町の「三人にやく」です。試食したお弁当には、美味しく、そして楽しく食べべ

A photograph of a Japanese meal. In the foreground, there is a mound of white rice. To the left of the rice is a small portion of shredded green vegetables, possibly a salad or a side dish. To the right of the rice is a small portion of what looks like ground meat or a similar dish. In the background, there are two pieces of tempura, one yellow (likely shrimp) and one green (likely okra or a similar vegetable). There are also some other smaller side dishes visible.



ついでに、終えて、参加者の
鈴木尚子さん（40代）は
「公民館が世代間わざ人と
との繋がりを育める場所
になつて欲しい」と思いを
述べました。

(星野裕太・石幡快)

川崎町へんにやく

A photograph capturing the bustling atmosphere of a Japanese restaurant. The scene is filled with diners seated at long wooden tables, engaged in meals. The restaurant features large windows that look out onto a street where a blue car is parked. On the left, a prominent vertical sign displays a large '26' and the word 'チラシ' (Chirashi), which refers to a type of sushi. The interior is decorated with various posters and signs, including one that says 'ご当地グルメ' (Local Specialty Foods). The lighting is warm and inviting, creating a cozy dining environment.

川崎町こ
スーパー片浜屋・尚
コラボ弁
ゆりが丘にあるスーパー
片浜屋と尚絅学院大が、地
域の皆さんへの想いを込め
共同開発しているコラボ弁
当。その第4弾の試食会が
1月18日、スーパー片浜屋
のフードコートで行われま
した。

第2弾のコラボ弁当から
は、宮城県内外の特産品が

A photograph of a Japanese meal. In the foreground, there is a mound of white rice. To the left of the rice is a small portion of shredded green vegetables, possibly a salad or a side dish. To the right of the rice is a small portion of what looks like ground meat or a similar dish. In the background, there are two pieces of tempura, one yellow (likely shrimp) and one green (likely okra or a similar vegetable). There are also some other smaller side dishes visible in the background.



名取産食べ隊

ハナモモ記者が行く

カフェモーツアルト ユリイカ

ゆったり過ごせる空間

名取駅東口から新設されたペデストリアンデッキを歩き、目の前の名取市図書館を入るとすぐに「カフェモーツアルト ユリイカ」があります。

店内は落ち着いた雰囲気で、それぞれ形の違うテーブルや椅子が目を引きました。個人でゆったり過ごせる席から数人で団める席まであり、多くの客が来店していました。談笑しながらティータイムを楽しむご婦人達から中学生まで、誰でも気軽に入店できる雰囲気が印象的でした。

「カフェモーツアルト ユリイカ」のオススメのメニューは名取産の食材を使った「本日のご飯」。取材に訪れた日は、「しらすとアボカドのごはん」に「せりのたっぷりスープ」でした。ボリュームたっぷりなので男性にも満足していただけるメニューだと思います！

また、果物を使用した自家製スイーツも様々なソースが使われていることでいろんな味が楽しめるようになっています。シフォンケーキはほんのりと甘いケーキにキウイとイチゴの風味がうまく絡み合って口の中いっぱいに甘酸っぱさが広がる美味しい一品です。ベイクドチーズケーキはずっしりした食感で甘さは控えめ、同じく甘さ控えめの生クリームやベリーソースがチーズの味と合っていてとても美味しかったです。

「ユリイカ」というお店の名前は、カフェモーツアルトのオーナーが好んで読んでいる文芸誌の名前でお店にも置いてあるそうです。また、名取にはゆりが丘や閑上といった「ゆり」と付く地名があり、少しでも親しみをもってもらえるようにと名付けられたそうです。

店長の善積建介さん（31歳）は「当店では図書館の本を持ち込むこともでき、本を読みながらゆっくりと過ごせる空間が楽しめるようになっています。ぜひご来店お待ちしております！」と話してくれました。皆さんも足を運んで、確かめてみてください。

(後藤香菜子、菊地美里、島田千緩)

カフェモーツアルト ユリイカ

営業：[火～金]7:30～19:00
[土・日・祝日]7:30～18:00

定休日：月曜日・第4水曜日

住 所：名取市増田 4-7-30

住所：名取市増田平7-30 名取駅前北側 名取市役所
お問い合わせ：022-383-7172

时间: 2022-08-11 11:12



プロジェクトに参加した尚絅学院大4年の八巻ちづるさんは「すんだアイスを食べてもらいたくさんの人にこのプロジェクトを知つてもらうきっかけになつてほしい」と話してくれました。また、図南

名取市にあるジエラード・ショップ「ナチュリノ」(同南商事株式会社)と名取市役所の企画で商品開発中の「ずんだアイス」の最終試食会が12月27日、尚絅学院大で行われました。

商事の鈴木社長は「学生・生徒さんと作った作品として、爪痕を残したい」とずんだアイスにかける想いを語ってくれました。

ハナモモ通信
プレゼント企画



メール: hanamomo-kfc@kahoku-fc.co.jp